

18. Jänner 2018 15:50 Uhr

Richtig gute Sachen möglichst günstig einkaufen, geht das?

Das entspricht nicht so ganz dem »Geiz-ist-geil«-Slogan - aber es geht. Manchmal. Der Trick dabei ist: Man suche sich eine Supermarkt-Kette, welche mit einer Art von »Frische-Garantie« wirbt. Wie zum Beispiel BILLA. Dort verhält es sich so: Wenn man im Regal Ware findet, deren Mindesthaltbarkeitsdatum abgelaufen ist, dann bekommt man ein frisches Stück dieser Ware kostenlos. Natürlich würde ich mir denken, dass sich in einem Supermarkt selten die Ware so lange im Regal befindet, dies dieses Datum überschritten ist. Das stimmt im Normalfall auch. Es gibt allerdings eine große Ausnahme:

Sollte man auf der Suche nach veganen Bio-Produkten sein, dann empfiehlt sich ein BILLA auf dem Lande. Dort wird seltener als in der Stadt nach Bio-Qualität verlangt und wenn doch, dann sicher nicht nach veganen Produkten. Die stehen da bis zum Sankt Nimmerleinstag im Regal. Gestern waren es zwei sehr spezielle Sorten von Bio-Tofu und ein Sackerl mit Bio-Soja-Schnetzel. In Wahrheit waren noch wesentlich mehr abgelaufene Produkte im Regal, aber das wäre mir dann doch zu peinlich gewesen. Diese drei Leckereien reichen ja schon.

Ein Umstand an dieser Regel missfällt mir doch ein wenig: Die abgelaufenen Produkte werden nachher einfach weggeschmissen. Für mich wäre es wesentlich befriedigender, wenn man eben nur die abgelaufene Ware kostenlos mitnehmen dürfte - Tofu und Soja-Schnetzel kann man locker ein bis eineinhalb Jahre nach Ablauf des Mindesthaltbarkeitsdatums essen. Aber da bleibt der BILLA hart: Nur neue Produkte werden verschenkt...

(C) mArtin 2024